

COLLOQUE | PROGRAMME | 01 juillet 2016

Coup d'Etat au Brésil : Quelles solidarités avec les peuples d'Amérique Latine ?

08h45 : Introduction par

- Laurence Cohen, Sénatrice du Val-de-Marne, Présidente du groupe interparlementaire d'Amitié France Brésil
 - Antoine Karam, Sénateur de la Guyane
 - Marie-Christine Blandin, Sénatrice du Nord

09h-11h

Avant, pendant, après le coup d'Etat, où en est la mobilisation populaire ?

1e Discussion

- João Paulo Rodrigues, Dirigeant National du Mouvement des Travailleurs Ruraux Sans Terre (MST) et du Front Brésil Populaire, venu expressément du Brésil

11h15-13h15

Le coup d'Etat au Brésil, reflet d'un contexte continental ?

2e Discussion

- Janette Habel, Maître de conférence à l'IHEAL, politologue
- Maud Chirio, Maître de conférence en histoire contemporaine
- Bernadete Entatrice, figure de la résistance contre l'ancienne dictature

13H15-14h00 : Clôture

- Par Gus Massiah, Économiste, membre du Conseil Scientifique de Attac-France et membre du Conseil international du Forum Social Mondial.

Invitation - Colloque



“ Coup d'Etat au Brésil : Quelles solidarités avec les peuples d'Amérique Latine ? ”

Vendredi 01 juillet 2016

08h30-14h30

Salle Monnerville-Palais du Luxembourg- 15 rue de Vaugirard-75006 Paris

A l'initiative de

Laurence Cohen,
Sénatrice du Val-de-Marne
Présidente du groupe interparlementaire d'Amitié France-Brésil

En partenariat avec :

France Amérique Latine
Collectif de Solidarité France Brésil
Les Amis du Mouvement des Sans Terre
Autres Brésils
Mouvement Démocratique 18 Mars

Le 17 avril dernier, au Brésil, la Chambre des Députés a approuvé le processus de destitution de la présidente démocratiquement élue, Dilma Rousseff. Ce Coup d'Etat parlementaire, suivi de mesures répressives visant à fragiliser et détruire les conquis sociaux brésiliens, est à l'image des tentatives de déstabilisations politiques qui parsèment aujourd'hui le continent latino-américain. Ce Colloque a pour objectif d'analyser la situation qui en découle et d'envisager en France, comme au Brésil et partout dans le monde, les actions de solidarité qu'ensemble, mouvements populaires, syndicats et partis politiques, travailleurs et créateurs, pouvons mener pour le retour à la démocratie.

Pour assister au colloque, l'inscription nominative est obligatoire (avant le 29 juin 2016 - sous réserve de places disponibles).
Merci d'envoyer vos noms, prénoms, associations/organismes à Matthieu Bauhain, Collaborateur parlementaire de Laurence Cohen à : matthieu.bauhain@hotmail.fr

Pour se rendre au colloque : En raison du renforcement du plan Vigipirate, merci de venir à 08h30 et de vous munir d'une pièce d'identité valide. L'accès à la Salle Monnerville se situe au 26 rue de Vaugirard, 75006 Paris.